
Wiederholt wird unsere Fraktion aus der Bevölkerung auf den schlechten Zustand von Straßen 
und Wegen angesprochen. 
Insbesondere bei  in der Vergangenheit sanierten bzw. neu gebauten Straßen wird der aktuell 
teilweise schlechte Zustand kritisiert. Benannt werden in diesem Zusammenhang  
u. a.  die Glauchaer Straße, der Franckeplatz, die Mühlpforte, die Geiststraße, die Trothaer 
Straße sowie die Reilstraße. 
Auch der Zustand diverser Fußwege, wie in der Geiststraße, der nördlichen Wilhelm-Külz-
Straße sowie der Straße der OdF lässt offensichtlich stark zu wünschen übrig. 
 
Daher frage ich: 
 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die benannten Zustände? 
 

2. Welche Standards liegen bei Neubau / Sanierung von Straßen und Wegen im 
Stadtgebiet zugrunde? Welche Standards werden allgemein empfohlen? 
 

3. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Aspekt der Nachhaltigkeit bei Neubau / 
Sanierung von Straßen und Wegen im Stadtgebiet? 
 

4. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung für den langfristigen Erhalt einer 
hohen Qualität nach Sanierungs- und Neubauarbeiten? 

 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 
 
 


